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1月 2月 3月 

8日（月） 成人の日 11日（日） 建国記念の日 1日（金） 卒業式予行 

9日（火） 始業式 21日（水） 
入学者選抜 

学力検査 
2日（土） 卒業式 

15日（月） 

～19日（金） 
授業公開週間 22日（木） 採点日 

5日（火） 

～8日（金） 
学年末考査 

30日（火） 学年末考査(3年) 23日（金） 天皇誕生日 
11日（月） 

～12日（火） 
答案返却日 

31日（水） 答案返却(3年) 28日（水） 三送会 25日（月） 修了式・離任式 

 

  

 

 

副校長  髙寺 寛樹 

 

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

今年も残すところわずかとなり、年末のご挨拶の時期となりました。本校生徒及びその保護者の皆様には、学校

行事（新高祭、中高合同運動会、移動教室、修学旅行）等で、ご協力をお願いすることも多くございました。おか

げさまで、すべての行事を実施でき、生徒にとって良い思い出が作れたと考えております。 

続いて今年度の本校生徒についてみていきたいと思います。まず都教育委員会が実施している島外生徒受入事業

が新島村でも行われ、島外からの生徒２名が本校に入学しました。これまでは新島村で生まれ育った生徒だけでし

たが、初めて新島の地を踏む生徒が同じ教室で学ぶこととなり、また式根島からも４年ぶりに生徒２名が入学した

ことで、これまでにない様々な経験をもった生徒同士が相互によい刺激を受けながら学習及び行事に取り組んでい

ます。 

さてスポーツ界に目を向けると、３月に行われたＷＢＣ（ワールド・ベースボール・クラシック）での侍ジャパ

ン優勝、８月にはＦＩＢＡバスケットボールＷ杯（ワールドカップ）で全日本男子がパリ２０２４オリンピックの

出場権獲得が大きな話題となりました。これまでの日本代表チームが目指したアジア地区代表獲得にとどまらず、

世界の舞台で上位進出を狙えるようになったことで、日本全体でスポーツ界を盛り上げていく機運がより高まった

のではないかと思います。 

最後に今年も残すところ１０日を切りました。皆さんにとって今年１年はいかがだったでしょうか。私は本校着

任２年目の生活を送っていますが、冷たく吹き荒れる「西ん風」を新島の冬の風物詩として、新年を迎えようと思

います。皆さんも新年に向けて色々と思いを馳せつつ、良い年をお迎えください。 

 

第３学期行事予定 



  行事報告 

景色を見ている最中にタクシーの

おじちゃんにクイズを出された。

問題は「京都タワーの高さは１１

３ｍですが、その理由はなぜでし

ょう」だった。僕は中学生の頃の

記憶を思い出し「当時の京都の人

口！」というとおじちゃんは「お

っ！正解や！！」とほめてくれた。 

阪神淡路大震災の学習をした。震

災時に瓦礫から出てきた遺品、災

害時に使っていて寄付されたバイ

クが置かれていた。服なんかはち

ぎれていて汚れていて血がついて

いるものばかりで他のどんなもの

よりもすごく現実味があって自分

ごとのように感じた。 

人と未来防災センターへ見学に。

そこでは阪神淡路大震災での生々

しい歴史と映像を見た。あまり自

分の目で凄惨な歴史の数々のデー

タを見たことが無かったのでとて

も勉強になった。この日の最後に

行った摩耶山の展望台からの夜景

は本当にとてもきれいでした。 

― 兵庫・京都・大阪の旅 ― 

 

修学旅行で一番楽しみにしていた

海遊館に行った。最初はカワウソ

が目の前で回り始めてすごかっ

た。下に下がったら、アザラシや

アシカなどがいた。さらに僕が好

きなペンギンもいた。特に手をず

っと広げているペンギンがかわい

かった。 

京都をタクシー移動した。運転手

さんは気さくな方で、長い移動も

楽しかった。出川哲朗のモノマネ

のクオリティが高かった。私たち

の班はまず平等院鳳凰堂を拝観し

た。その荘厳華麗さに、「うわぁ…、

すげぇ…」としか言葉が出なかっ

た。十円玉と一万円札と撮影した。 

道頓堀で、食べ歩きをした。たこ

焼きや、十円パンを食べた。かわ

いいカフェみたいなところに行

き、すごい色のジュースを飲んだ、

プリクラもとった。道頓堀でもカ

ワウソがあるガチャガチャがあ

り、一発で五分の一を引きカワウ

ソを当てた。とてもうれしかった。 

貞子のアトラクションに行った。

激しい系のジェットコースターで

はなく、恐怖映像を見ながら回る

やつかと思っていたら、なんと恐

怖系ジェットコースターだった。

まあ俺はジェットコースター乗れ

るタイプだし余裕だと息巻いてい

たら見事に酔った。 

清水寺から見る景色は、紅葉は少

なかったがとても綺麗な景色だっ

た。清水寺に行くまでの坂もすご

かった。沢山のお店が並んでいて

どのお店も人で溢れかえってい

た。お揃いのキーホルダーを買っ

たり恋みくじをしたりして楽しか

った。 

ユニバに向かいました。駅を出た

ところから世界観があふれていて

一気にテンションが上がったのを

覚えています。初めにスパイダー

マンのアトラクションに乗りまし

た。3D メガネがみんな似合って

いました。風や眼鏡、水の演出が

すごくて丁度良い怖さでした。 

摩耶山へ行き、夜景を見に行った。

気温は６度となる中、半袖になる

Ｒ君。摩耶山の夜景は想像以上に

きれいで声が出た。その時は夜景

がきれいすぎて寒さも忘れてい

た。帰りのバス内ではもうクリス

マスモード。クリスマスソングメ

ドレーを流して楽しんだ。 

京都のホテルの朝ごはんがとても

おいしかったです。午前中は八ツ

橋作り体験をしました。人それぞ

れ個性的に作っていました。説明

してくれるお姉さんがかわいかっ

たです。女子はみんなデザイン性

があって少し焦りました。出来立

ての八つ橋はおいしかったです。 

伏見稲荷大社に行ったがほとんど

外国の方でびっくりした。千本鳥

居はやっぱり綺麗ですごい量があ

って圧巻だった。清水寺で一番印

象深いのは胎内めぐりという何も

光のない場所で手すりを頼りに進

み奥の石まで辿り着くというもの

で不思議な気分だった。 

姫路城では城内をみんなで回った。上から見

た景色はとてもきれいだった。生でしゃちほ

こを見られたので満足。修学旅行一つ目の目

標達成！姫路の後は人と未来防災センター

に行った。映像の迫力がすごかった。大地震

の後の町の再現が１番すごかった。 

最初に行ったのは「姫路城」だった。まず、

真っ白なお城と青い空がとてもきれいだっ

た。道や建物には足軽に簡単にはいられない

ような仕組みが多くみられて事前学習が役

立ったと思った。実際に城内に入って驚いた

のは急な階段だ。足がすくむほど怖かった。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

11月 13日から 18日まで、移動教室に行ってきました。三日間のインターンシップで、生徒たちは都内を一

人で通勤し行動するという新たな経験をしました。生徒作成のしおりの表紙にもあった「大人の階段」を一段

昇ることができたのではないでしょうか。また、最終日は大型船の欠航というアクシデントもあり、ご心配を

おかけしましたが、無事帰島することができました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。なお、

Teamsに移動教室中の写真をアップしてありますので、是非ご家庭でもご覧下さい。   一学年担任 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会  

文化祭 

１０月３日(月)に中高運動会が開催されました。当日

は天気にも恵まれ、生徒も楽しそうでした。 

 

９月９日(土)に文化祭が開催されました。「同心協力」

のテーマのもと、展示・舞台発表を行いました。 


